

**“STUDI KOMPARASI MENGENAI KONFORMITAS PADA SISWA DAN
SISWI KELAS 12 DI SMAN “X” BANDUNG DALAM MEMILIH BIDANG
STUDI S1”**

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen

Maranatha

Disusun Oleh

THIFFALI NADILA NOVETRI

NRP: 1330168



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2017

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbi'l'alamin. Puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir mata kuliah Skripsi pada Semester VIII ini di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, dengan judul “Studi Komparasi mengenai Derajat Konformitas pada Siswa dan Siswi Kelas 12 di SMAN “X” Bandung dalam memilih bidang studi S1. Peneliti menyadari bahwa tugas ini masih jauh dari sempurna dan penuh dengan kekurangan. Namun dengan demikian peneliti mengharapkan semoga penelitian ini dapat berguna bagi siapa saja yang membaca dan membutuhkan. Peneliti juga terbuka dan menerima kritik dan saran dari pembaca.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti menyadari bahwa semua keberhasilan ini tidak diperoleh dengan mudah tanpa perjuangan yang sungguh-sungguh dan tentunya dengan bantuan ataupun dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Dra. O. Irene Prameswari Edwina, M.Si. Selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Dr. Jacqueline M.Tj., M.Si., Psikolog dan Ibu Kristin Rahmani, M.Si., Psikolog. Selaku dosen pembimbing yang telah membimbing, memberikan masukan, memberikan semangat, dan dukungan sampai akhirnya peneliti mampu untuk menyelesaikan mata kuliah ini.

3. Seluruh Dosen, Staf, dan Karyawan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung yang selama ini telah banyak membantu dan memberikan ilmu yang berharga kepada peneliti.
4. Sonny Arianto dan Sri Riwayati selaku orang tua peneliti, kemudian Raihan Fabian selaku kakak dari peneliti yang selalu memberikan dukungan baik moril maupun materil dengan penuh kesabaran hingga penelitian ini dapat terselesaikan. Serta telah memberikan kasih sayang yang melimpah telah ikut serta mendoakan sehingga menjadikan inspirasi dan kekuatan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Muthia Rizkyana, Mariana Lestari, Maudy Ananda dan Sabina Halim selaku teman yang telah membantu, memberi masukan dan memberikan dukungan kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Sahabat-sahabat dari peneliti yaitu Syafira Dwiyunita, Maretha Akbari, Elsha Sevira Maudina, Sarah Ridzki, Cynthiani Putri Cantika dan Dendra Rulianda yang selalu memberikan dukungan, kasih sayang, serta nasihat yang berarti untuk peneliti, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Teman-teman dari Fakultas Psikologi angkatan 2013 yang tidak dapat disebutkan secara satu per satu.